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亮出发展“金点子”发出民生“好声音”

作为一家1958年就在上街区建厂的
企业，中铝河南分公司在上街区的发展
史上，发挥了举足轻重的作用。近年来，
企业也承受了经济下行、增速放缓的压
力，但通过近年来持续的改革、改组，不
断强化基础管理，企业主导产品氧化铝

已经持续实现了盈利，并不断提高盈利
能力，特别是在中铝总部和各级政府的
支持下，去年实施的氧化铝节能升级项
目即将投入生产，淘汰了老的落后产能，
将使企业的竞争力进入行业前列，也必将
为上街区今后的发展做出重要的贡献。

企业为上街区做出重要贡献

区人大代表 中铝河南分公司氧化铝厂厂长 程涛

作为峡窝镇的代表，深感峡窝在上
街区的重要性，峡窝作为上街唯一的乡
镇，面积最大，人口最多，20多个村社区，
全部实施了整体搬迁，工作任务重，社会
压力大，各方面问题多。我认为，峡窝强

则上街强，峡窝富则上街富，我们相信在
区委、区政府的正确领导下，峡窝的明天
会更加辉煌，上街的明天会更加辉煌。作
为一名区人大代表，我会履行好自己的权
力，为上街的明天做出自己的努力！

为上街的明天做出自己的努力

区人大代表 上街区峡窝镇方顶村村委主任 方联奎

我们将紧紧围绕工作报告安排的各
项工作部署，进一步增强责任意识，勇于
担当，扎扎实实做好各项工作的贯彻落
实：第一，进一步深化商事制度改革，简
政放权，优化服务，在去年工商注册登记
“五证合一，一照一码”的基础上，深入推

进“多证合一”。第二，强化市场监管，围
绕市场秩序存在的突出问题，继续强化
市场监管。第三，加大消费维权工作力
度，围绕消费者关切的热点难点问题。
第四，积极实施品牌战略，围绕品牌经济
发展。第五，加强干部队伍建设。

营造人民群众满意的消费环境

区政协委员 上街区工商质监局局长 陈红伟

结合上街区侨联工作，工作思路：一
是互联网+侨联，二是党建带侨联。工作
举措：一是以线上线下“侨胞之家”建设
为抓手，不断深化“侨胞之家”内涵，以倾
心、倾力、倾情的服务关心、爱护侨胞，把
贴心的服务做好、做实，让他们有强烈的
归属感、认同感、信任感。二是以“侨文

化”为纽带，真正把侨界人士组织起来，
搭建和发挥好归侨侨眷与海外侨胞联谊
的桥梁，为建设“和谐宜居、智慧低碳、开
放包容”的新上街引资、引智。三是以侨
为本，为侨服务。不断扩大服务对象、扩
宽服务内容、延伸服务途径、提高服务水
平，给侨以家的亲情和人情关怀。

互联网+侨联 党建带侨联

区政协委员 上街区侨联主席 杨月凤

上街区是传统的铝工业城市。通过
产业结构调整，实现从铝工业向通航产
业和新材料产业的转型升级，进行体制
机制创新，将政策和优惠落到实处，特别
是对大众创新、万众创业等工作特别重
视，发挥科技创新的引领作用，让科技为

经济增长新的驱动力。政府为企业或个
体提供了良好的经济发展环境，成为经
济发展孵化器与助推器，企业落实创新
创业条件和环境，将优秀和先进的科技
成果产业化，使技术、人才与资源等因素
结合转化为生产力，实现又好又快发展。

发挥科技创新的引领作用

区政协委员 中国铝业郑州有色金属材料研究所所长 肖阳

我们作为铝酸盐行业的领头企业，
将借助于政府的五年规划的蓝图的东
风，抓好员工的安全和健康，持续改善我

们的环保文化，持续创新，精细管理企
业，研发更多的新产品，创造更大的社会
效益回馈上街人民和社会。

持续创新，精细管理企业

区人大代表 郑州嘉耐特种铝酸盐公司董事长 崔书庆

政府工作报告今后五年的奋斗目标
令我振奋。身为社区书记倍感责任重
大，今后在工作中我要紧跟政府目标任

务，为群众排忧解难，做最贴心的服务，
为努力建设“和谐宜居，智慧低碳，开放
包容”的新上街作出自己的贡献。

为辖区群众做最贴心的服务

区人大代表 如意街社区党委书记 张慧敏

食品安全关系到老百姓健康的大事
儿，这几年制假造假的食品也让消费者
受到了很大的危害。我作为一个零售企
业负责人，食品安全问题肯定是我们工

作的重中之重，同时我们也会起到带头
的作用，在食品安全方面严格把关，从根
源遏制假冒伪劣商品的进入，更好地保
护消费者的利益，也更好地为人民服务。

食品安全方面要严格把关

区人大代表 河南宏丽来超市有限公司总经理 李莉

作为科技孵化型的房地产开发企业，
我们会加快开发建设进度，为上街区的城
区开发建设和科技创新企业的孵化增砖

添瓦，为打造通航之都、国际陆港、制造高
地、生态新城，建设“和谐宜居、智慧低碳、
开放包容”的新上街贡献一份薄力。

为科技创新企业的孵化增砖添瓦

区政协委员 郑州民安863科技孵化器总经理 袁韬杰

放眼未来、高瞻远瞩的工作思路，
求真务实、敢于担当的工作作风，令我
充满了激情和斗志。在今后的工作当
中，我一定要把握好时代发展的新趋

势，经营好自己的企业，紧密团结在区
委区政府的周围，不忘初心，继续前
进，为建设美丽新上街作出自己应有
的贡献。

把握好时代发展的新趋势

区政协委员 郑州市正大铝业有限公司董事长 高密成

我们有必要结合自己的实际情况，
做到因地制宜、因人制宜、科学合理地规
划和发展自己的项目。比如，我们“九秘
书”是做食品研发的，我们就在已有的基
础上继续深入研发，做专做精，不一定要

做大，一定要结合自己的能力和实力，按
部就班循序渐进地发展。我们不仅要把
物品变成产品，如果没有市场还是等于
零，而是要把物品变成产品，产品变成商
品，商品变成精品，精品变成名品。

把产品做成精品、名品

区政协委员 九秘书食品研发中心主任 张占发

（上接S07版）


